



Cd. Benito Juárez, N.L. El Gobierno Municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, arrancó dos obras en materia deportiva y de vialidades tomando en cuenta todas las medidas sanitarias debido a la contingencia por el COVID-19.

En esta ocasión edil juarense reactivó las obras en la ciudad y en conjunto con la Secretaría de Obras Públicas Municipales, dieron el arranque de lo que será el segundo Complejo Deportivo que se ubicará en la Colonia Vistas del Río.

Este nuevo centro deportivo contará en su primera etapa con la construcción de un Gimnasio Polivalente y se sumará a los que ya se han construido en la Colonia Los Puertos y Santa Mónica.

Los Gimnasios Polivalentes tienen las siguientes características: cancha multideportiva, 510 metros cuadrados de duela, gradas, baños vestidores, oficina administrativa, entre otros aspectos.

Mientras que en la segunda etapa se construirá una alberca semiolímpica, dos canchas de fútbol y la reactivación de una plaza pública con vita pista aledaña a la zona donde se desarrollará la obra.

En acto seguido el Presidente Municipal se trasladó hasta la Colonia Lomas de los Naranjos, donde trabajarán en la rehabilitación del pavimento, teniendo como meta aplicar Mil 683 metros cuadrados de carpeta asfáltica.

Para estos trabajos se invertirán Un millón 968 mil 728 pesos beneficiando a vecinos de las colonias Los Valles 1 y 2, Arboledas de los Naranjos, mientras que para la construcción del Gimnasio Polivalente el monto destinado será de 20 millones 949 mil 890 pesos.

